
令和3年11月19日　（矢野口自治会館）
No. 質問内容 回答

1

市役所庁舎北側の壁面（斜めになっている部分）
が非常に汚いので、洗浄できないものか。

足場を組まなければならず、大規模な事業となるので予算的に厳しい（その後、庁舎管理担当課による
調査の結果、洗浄の規模を限定して実施の方向で検討）。

2

大丸自然公園取得の規模を詳しく知りたい。 米国から返還後、国より無償で借り受けていた大丸自然公園（4,670.95㎡）と大丸公園の一部
（4,175.00㎡）について、国との取り決めに基づき、その3分の1である2,948.65㎡を公園用地として取
得することとなった。

3

警察署や郵便局は、どれくらい人口が増えれば市
内に設置されるのだろうか。

稲城市では、第5次長期総合計画上の推計では9万8～9千人と見込まれているが、それくらいの規模であ
ると警察署や保健所などの設置は厳しいのではないか。

4

よみうりランド通りの高盛土について、近年は集
中豪雨などにより土石流が全国各地で発生してお
り、非常に心配である。高盛土には排水設備が設
置され、移管後は稲城市が管理となるようである
が、安全性に問題はないのか。

これまで開発に関する議論を重ね、また高盛土の実験も行い、安全性に問題がないことは確認できてい
る。

5

稲城市においてコロナワクチンの効果について、
研究などは行っているのか。また、ワクチン接種
の予約について、1・2回目の当初は大変取りにく
い状況であったが、3回目については予約方法な
どをよく研究し、混乱のないようお願いしたい。

ワクチンの有効性や安全性に関しては、国で確認している。また、ワクチン接種の予約について、65歳
以上の方の予約受付では、少ない枠に対して多くの市民が殺到したので、予約が取りにくい状況は避け
られなかった。3回目の予約に関しては、2回目接種から一定期間あける必要があるので、対象者へ月毎
に分けて接種券を順次お送りすることとなる。対象者が絞られるので、前回よりは混乱は少ないとは思
うが、最初は65歳以上の方であるので、電話受付への集中は避けられないだろう。できるだけネット予
約をお願いしたい。
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